

Cuba offre son soutien au bloc eurasiatique dans le combat contre le Covid-19



Moscú, 22 mai (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel, a exprimé la volonté de la nation antillaise d'appuyer les états membres de l'Union Économique Eurasiatique (UEE) dans la lutte contre le Covid-19.

« Nous exprimons notre volonté d'établir une coopération effective avec les états membres de l'UEE basée sur l'échange d'expériences entre des experts de nos pays » a déclaré le chef de l'État cubain lors de la réunion du Conseil Économique Suprême Eurasiatique.

Il a précisé que le pays est également prêt à commencer le processus d'insertion dans le marché commun de médicaments, de dispositifs et de technologie médicale, dont la création est approuvée sur le

Traité de l'Union Économique Eurasiatique.

Lors de son intervention il a souligné que les candidats vaccins de l'Institut Finlay de vaccins et du Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie de la Havane, ont démontré de l'efficacité face aux nouvelles souches du coronavirus Sars Cov-2 détectées dans le monde.

Par ailleurs, il a signalé que les essais cliniques de la Phase III des vaccins Soberana 02 et Abdala se déroulent sans difficultés. « On a démontré que le niveau d'anticorps qu'ils développent sont au même niveau ou au-dessus de celui d'autres candidats », a-t-il remarqué.

Díaz-Canel a averti que Cuba a ainsi la capacité de produire des vaccins en grandes quantités, donc elle prévoit par la suite de devenir l'un des premiers pays à immuniser la totalité de sa population.

Le président cubain a également expliqué que de tels résultats encourageants ont été obtenus malgré le blocus des États-Unis et le renforcement de leur politique génocidaire contre l'île au milieu de la pandémie du Covid-19.

En même temps il a assuré que malgré la persécution états-unienne, Cuba a résisté à la pandémie grâce à la détermination de son peuple et de son gouvernement élu par la majorité, dont l'essence, a-t-il exprimé, est une politique sociale en faveur de la population.

En ce sens, Díaz-Canel a souligné l'existence d'un système de santé de haute qualité, gratuit, et universel qui assure l'interrelation entre les branches de la connaissance, la production de services et la société.

Il a mis en avant que grâce à la science cubaine, ses scientifiques, ses chercheurs et ses travailleurs de la santé, le pays assure la production de 85% de ses médicaments, et parallèlement il développe cinq candidats vaccins contre le Covid-19, en différentes étapes d'essais cliniques et avec des résultats très encourageants.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258187-cuba-offre-son-soutien-au-bloc-eurasiatique-dans-le-combat-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba